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Verlauf dieses Geschäfts

 

 

Im Rahmen des Spezialrichtplans Salina-Raurica (2007/005 und 2007/005A) sind Kredite für

Schlüsselprojekte gesprochen worden. Mit der Verlegung der Rheinstrasse an die A2 verknüpft sind

die Verkehrsberuhigung der Hauptstrasse Augst und die Umfahrung von Augst/Kaiseraugst. An

einer öffentlichen Veranstaltung in Augst wurde darüber informiert, dass die Hauptstrasse unter der

SBB Bahnüberführung in Augst abgesenkt werden solle. Die  Gründe dafür sind unklar, weil dieser

Zustand schon seit rund 25 Jahren unverändert ist und nicht erkennbar ist, welche Strassentrans-

porte verhindert waren, die aktuell bestehende Schwerverkehrsroute zu benützen. Ein Ausbau der

Hauptstrasse auf Kaiseraugster Seite würde aber vermutlich den Verkehrsberuhigungsmassnahmen

in Augst sowie einer möglichen Umfahrung zuwider laufen.

Es stellen sich daher folgende Fragen:

1. Soll die Hauptstrasse in Augst unter dem SBB-Bahnviadukt tatsächlich abgesenkt werden? Zu

welchem Zweck?

2. Wenn ja, wie ist das mit den Verkehrsberuhigungsmassnamen in Augst kompatibel?

3. Wenn ja, wird einer dereinstigen Umfahrung unzweckmässig vorgegriffen?

4. Wieweit ist das Projekt Südumfahrung Salina Raurica (Augst) gediehen?

5. Wie und wo soll das neue Projekt "Römermuseum" Augst an das übergeordnete Verkehrsnetz

angeschlossen werden, nachdem auch das "Oberdorf Augst" für den Durchgangsverkehr

entlastet werden soll?

6. Soll die Verbindung mit dem Aargauer Strassennetz über die Venus-/Schwarzackerstrasse

gewährleistet werden?

7. Inwieweit ist die Südumfahrung Kaiseraugst in das Projekt miteinbezogen?

8. In welchem Rahmen und mit welcher Frequenz finden Absprachen im Zusammenhang mit der

Verkehrsentwicklung in Augst/Kaiseraugst statt?

9. Welche Behörden (Kanton - Gemeinden) sind in diesen Arbeitsgruppen tätig?

Für die schriftliche Beantwortung meiner Fragen danke ich dem Regierungsrat schon jetzt bestens.
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